



## Va Morena por ajuste al presupuesto del Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- El líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, acusó al Poder Judicial de excesos por 25 mil millones de pesos en su presupuesto anual y anticipó un ajuste de entre 15 mil millones y 25 mil millones de pesos al gasto excesivo en el Presupuesto 2024, esto para reasignar esos recursos a la inversión para reducir la pobreza.

[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6033?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6033&authkey=!AM\\_VBliGubyb6al&ithint=video&e=MUdyBi](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6033?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6033&authkey=!AM_VBliGubyb6al&ithint=video&e=MUdyBi)